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就
学
前
児
童
数
（
1
〜
5
歳
）

　
5
割
の
保
育
定
員
確
保
を

　

今
年
度
、
認
可
園
に
申
し
込
ん
だ
の
に
入
れ
な
い
「
待
機
児
」
は

6
9
9
人
で
史
上
最
悪
の
事
態
で
す
。
区
は
平
成
29
年
度
に
千
駄
木
2

丁
目
（
定
員
50
名
、
株
式
会
社
立
）
な
ど
に
私
立
認
可
園
4
園
を
開
設

し
、
定
員
を
2
4
4
人
増
や
す
「
緊
急
策
」
を
示
し
ま
し
た
が
、
0
〜

2
歳
児
の
定
員
増
は
1
1
2
人
で
す
。
待
機
児
の
94
．9
％
＝
6
4
4

人
は
0
〜
2
歳
で
す
か
ら
、
こ
れ
で
は
全
く
足
り
ま
せ
ん
。　

　

党
区
議
団
は
、
区
の
保
育
ニ
ー
ズ
調
査
で
保
育
の
利
用
意
向
率
（
1

〜
2
歳
）
が
「
50
．8
％
」
で
あ
る
こ
と
か
ら
、
就
学
前
人
口
の
5
割

を
満
た
す
保
育
所
整
備
の
計
画
を
求
め
ま
し
た
。
都
議
会
で
は
党
都
議

団
が
保
育
所
整
備
を
求
め
た
の
に
対
し
「（
利
用
率
が
）
50
％
に
な
っ

て
も
対
応
で
き
る
よ
う
プ
ラ
ン
の
中
で
定
め
る
」
と
都
知
事
が
答
弁

（
10/4
都
議
会
本
会
議
）
し
て
い
ま
す
。
文
京
区
は
保
育
待
機
児
ゼ
ロ
目

指
す
計
画
を
示
し
ま
せ
ん
で
し
た
。
私
は
引
き
続
き
、
プ
ー
ル
・
園
庭
・

ホ
ー
ル
や
廊
下
が
あ
り
、
子
ど
も
の
発
達
を
保
障
で
き
る
区
立
含
む
認

可
園
増
設
を
求
め
、
自
治
体
が
保
育
実
施
義
務
（
児
童
福
祉
法
24
条
）

を
果
た
す
よ
う
働
き
か
け
て
ゆ
き
ま
す
。

保育士の処遇改善と区立含む認可保育所増やして保育の質確保を

自治体の役割
「福祉増進」を
とことん追求！

待機児ゼロへ認可保育園施設目標を提案！

　「文京に住み続けたい」という当然の願いが叶わず深
刻化しています。特養ホームの待機者が451人（10/ 1
時点）に加え、区内の施設に入れず、埼玉・神奈川・
千葉・茨城の介護施設で暮らす高齢者が212人もいるか
らです。これは、介護保険の「住所地特例」の利用者
で「ルポ老人地獄」（朝日新聞経済部刊）でも206人（2014
年 3 月時点）と注目されています。
　区は特養の定員を現在の419人から、平成37年までに
321人分増やし740人にする計画ですが、具体化してい
るのは特養 2カ所215人と小規模特養29人だけです。ま
た、党区議団はシルバーピアなど公営住宅の増設を求
めていますが、区の「住宅マスタープラン」は計画期
間が終了（2014年迄）したのに改定作業もせず、住宅
確保・供給の責任を果たそうとしません。一方で、党
区議団が一貫して提案してきた 2 千坪の未利用都有地
である大塚の都バス車庫跡地の福祉目的の活用は、区
も「福祉インフラ整備」へ「都との協議」を開始しま
した。私は高齢者の住まい確保へ引き続き頑張ります。

は「一致点」で共同し
政治・区政を動かします

　党区議団は 9月区議会で、開館わずか 3年の総合体
育館で、カビ・サビが大量発生している問題について
徹底清掃と原因究明・検証を求める立場から、区長提
案の空調改修工事1100万円を削除する共同修正提案を
行い、可決させました。
また「南ｽｰﾀﾞﾝへの自衛隊派遣中止」「都バス車庫跡地
に保育園を」「原発再稼働反対」の請願審査では共産、
未来（民進）、市民（社民）が採択を主張し議決して
います。一方で共産党区議団が提案した「築地の豊洲
移転中止・再検討求める意見書」は共産党都議団に続
き各党が現地調査をする中でしたが、与党の反対で全
会一致にならず大変残念でした。

高齢者の住まい確保を特養ホーム
公営住宅

安保法制は憲法違反
「請願採択」区議会 3度目の意思表示

詳しくは
中面に！

「無電柱化」を！
歩道の安全・景観の向上不忍

通り

　

私
は
小
竹
ひ
ろ
子
都
議
と
と
も
に
8
月
26
日
、
メ
ト
ロ
に
対
し
ホ
ー
ム
ド
ア
早

期
設
置
と
人
員
配
置
に
よ
る
安
全
対
策
、
エ
レ
ベ
ー
タ
ー
2
カ
所
目
設
置
、
根
津
・

千
駄
木
駅
の
「
列
車
風
」
解
消
を
申
し
入
れ
ま
し
た
。
メ
ト
ロ
の
計
画
で
は
千
代

田
線
の
ホ
ー
ム
ド
ア
設
置
は
2
0
1
8
〜
2
0
2
0
年
で
あ
り
前
倒
し
が
必
要
で

す
。
私
は
6
月
の
建
設
委
員
会
に
続
き
9
月
の
本
会
議
で
区
か
ら
の
働
き
か
け
を

強
く
求
め
ま
し
た
。

メ
ト
ロ
本
社
へ
要
請
し
、議
会
で
提
案

根
津・
千
駄
木
駅
に
ホ
ー
ム
ド
ア
を

安全第一の
地下鉄に

 

根
津
・
千
駄
木 

ホ
ー
ム
要
員
1
名

　

ホ
ー
ム
の
警
備
員
は
2
階
建
て
構
造

な
の
に
9
時
〜
17
時
の
8
時
間
に
わ
た

り
1
名
だ
と
わ
か
り
ま
し
た
。
千
代
田

線
で
は
8
月
に
事
故
の
起
き
た
銀
座
線

を
超
え
る
事
故
が
あ
り
、両
駅
で
は「
飛

び
込
み
事
故
」も
起
き
て
い
ま
す
。ホ
ー

ム
ド
ア
設
置
ま
で
は
人
員
増
の
必
要
性

も
浮
き
彫
り
に
な
っ
て
い
ま
す
。

 

東
大
前 

2
つ
目
の
エ
レ
ベ
ー
タ
ー
は
？

メ
ト
ロ
は
向
丘
2
丁
目
に
工
事
中
の
エ

レ
ベ
ー
タ
ー
に
つ
い
て
平
成
29
年
度
の

4
〜
6
月
期
に
利
用
開
始
予
定
と
し
て

い
ま
す
。
メ
ト
ロ
の
方
針
は
1
駅
2

ル
ー
ト
の
バ
リ
ア
フ
リ
ー
＝
2
つ
目
エ

レ
ベ
ー
タ
ー
設
置
で
あ
り
、
根
津
・
千

駄
木
駅
で
の
実
現
と
「
列
車
風
」
対
策

も
求
め
ま
し
た
。

東京メトロ　転落事故発生件数　路線別の内訳
東西線 千代

田線
銀座
線　

日比
谷線

半蔵
門線

2015 年度 256 件 65 51 51 54 35
2016 年度～ 8/15 78 件 25 22 5 17 9
※区内の件数 2015 年度 千駄木 1 湯島 1 根津 0　2016 年度 千駄木 0 根津 1 湯島 2
　尚、この数字には飛び込み事故は含んでいません。
※メトロへの「赤旗」取材で判明した件数の内訳をメトロ広報部より聞き取り作成

公衆浴場の確保を
浴場確保は国・自治体の「任務」
くらし・健康・交流・伝統文化・災害時にも必要

7月
2 日　党宣伝カーで街頭宣伝
5日　区役所前、東大前で宣伝
6日　日医大門前で早朝宣伝
7日　選挙管理委員会で立会人打ち合わせ
10日　参院選投票　スポーツセンターで開票立会
13日　区内街頭宣伝
14日　都知事選告示、河川大会（調布）
16日　不忍通りふれあい館で選挙結果報告
17日　区議団会議
19日　春日後楽園駅前再開発説明会
20日　東大前駅で早朝宣伝
21日　文町連との意見交換会
22日　鳥越都知事候補の有楽町街宣へ
23日　根津駅前、よみ

せ通りで街宣①
26日　根津駅早朝宣伝
27日　東大前駅宣伝
31日　都知事選投票日
8月
3 日　東大前駅で選挙結果報告
7日　相談対応　区議団会議
9 日　根津駅宣伝、国交省から羽

田増便問題でレクチャー
18日　狛江まちづくり条例視察
19日　中学校体育館エアコン視察②
20日　文京台東「つなぐ会」懇談会

21日　防災フェスタ（教育の森）
22日　建設委員会正副委員長会議
23日　根津駅宣伝　区連協と懇談
24日　東大前宣伝　財政課決算説明
25日　区役所前　共同街宣③
26日　東京メトロ本社で

ホームドア設置、
エレベーター設置
の要請④

27日　区立保育所の給食
委託説明会

28日　ふれあい館夏季
ﾚｸﾘｴｰｼｮﾝ

30日　9月議会の本会
議質問原稿提出

31日　藍染大通りの道
路工事説明会　

9月
1 日　相談対応
2日　建設委員会正副委員長会議
　　　請願書・意見書締切対応
6日　本会議（定例議会初日）
7日　福手区議　本会議で質問
9日　本会議
12日　金子区議　本会議で質問
13日　自治制度　14日子ども子育て
15日　決算委員会総括質問打ち合わせ

16日　厚生委員会傍聴
18日　根津神社御祭り
19日　戦争法強行採決１年で抗議の宣伝
20日　決算委員会総括質問提出
21日　東大前宣伝
22日　決算打ち合わせ
23日　建設委員会
26日　総務委員会傍聴
　　　保育、青少年、学務各課聞き取り
27日　根津駅宣伝
28日　東大前駅宣伝　熊本物産展準備
29日　本会議
30日～13日　決算委員会（７日間）
10月
1 日　文京母親大会
8日　しおみ保育園運動会
8、9日　下町まつりプレ企画

「熊本物産展」⑤
11日　根津駅宣伝　法律相談
14日　来年度予算要望検討会
15日　下町まつりオープニン

グ
16日　消防団合同点検
17日　本会議
　　　（定例議会最終日）
18日　道路大会
20日　都区政報告会⑥

　根津交差点から道灌山下までの不忍
通りの歩道には電柱が、私の調査
（2014.12月）でも82本あります。党区
議団は不忍通りの拡幅とは切り離して、
早期に電柱移設するよう求め、区議会
で取り上げるとともに東京都へ申し入
れも行ってきました。決算委員会で私
は都知事が「無電柱化」推進を打ち出
している時宜をとらえ、知事の視察も
要請して電柱撤去を求めました。区は
「都に対し歩道拡幅や電線共同溝の早期
実現を要望」するとしていますが「街
歩き観光」で賑わう千駄木駅前付近に
は歩道の真ん中に電柱があるなど、通
行を阻害し、防災上
も問題です。東京都
が「無電柱化」を打
ち出す中で、区が本
腰を入れた不忍通り
の「無電柱化対策」
をとるよう引き続き
求めてゆきます。
（写真　千駄木駅付近）
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